



今年度も残りわずかとなりました。進級や入学を前にした子どもたちは、期待に胸をふくらませているようです。一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|--------------------------------|-----------------------------|--|------------------------|------------------|--------------------|
| | | | | 1日 | 2日 布団乾燥 |
| 4日 お別れ遠足(ぞう組) 身体測定(きりん組) | 5日 誕生日会 身体測定(ぞう組) | 6日 音楽リズム(うさぎ・ぱんだ・きりん・ぞう組) 身体測定(ぱんだ組) | 7日 体育 身体測定(うさぎ組) | 8日 身体測定(あひる組) | 9日 |
| 11日 卒園式予行 | 12日 避難訓練 | 13日 0歳児健診 身体測定(ひよこ組) | 14日 体育 | 15日 お別れ会 | 16日 第54回卒園式 |
| 18日 美術(きりん組) | 19日 美術(きりん組) | 20日 音楽リズム(ひよこ・あひる・ぱんだ・きりん・ぞう組) | 21日 春分の日 | 22日 | 23日 |
| 25日 | 26日 | 27日 | 28日 | 29日 修了式 | 30日 |

誕生日会……ホールに全員が集まり、お誕生日のお友達は皆の前で自分の名前・年齢を発表し、皆で歌を歌います。園からのプレゼントは保育士による劇「なきごえバス」を行います。

音楽リズム…♪春のおでかけ楽器遊び(0・1歳児) ♪ひなまつりの歌で演奏しよう(2歳児)
♪音階の導入(3歳児) ♪お友達とリズムのアンサンブル(4歳児)
♪おはなし・リズム・メロディーのしりとり

美術………4色の絵の具を混ぜ色作りをして、毛糸の帽子を描きます。編み物のように「テンテンテン」と絵の具で編むようにして描いていきます。

体育………ぱんだ組 一年間のまとめ(跳び箱・マット・フープ) エアドリームで遊ぶ
きりん組 一年間のまとめ(跳び箱4段が跳べる・マット)
ぞう組 一年間のまとめ(跳び箱5段が跳べる・マット)

お別れ会……ホールに全員が集まり、ぞう組とのお別れ会をします。お遊戯会ごっこをして楽しんだり、きりん組が在園児代表で手作りのプレゼントを渡し、ぞう組からは、在園児に手作りのプレゼントを渡します。

修了式………ひよこ・あひる・うさぎ・ぱんだ・きりん組のお友達がホールに集まって修了式を行います。

お別れ遠足…ぞう組のお友達がバスに乗って新江ノ島水族館に行ってきます。

卒園式……ホールできりん組のお友達が参加し、ぞう組の卒園のお祝いを行います。



🌸 蛭江保育士が2月20日より産休に入りました。金野先生がひまわりグループの担当となり、パート保育士が補佐に入ります。

🌸 用品販売の販売方法は直接業者が来て行います。

日時 3月5日(火) 3:00~6:00 場所 2階ホール
3月6日(水) 1:30~2:30 カラー帽子のみ 場所 2階図書コーナー

🌸 用品販売以降に購入する体育着は振り込み手数料がかかりますので、ぜひ販売日をご利用下さい。尚ご都合の悪い方は6日(水)かすみ台第二保育園、7日(木)かすみ台第三保育園の販売日をご利用下さい。時間は両園とも3:00~6:00です。その際には担任にお知らせ下さい。

🌸 入園・進級式は4月1日(月)です。



・春がきた ・園歌



ひよこ組より

天気の良い日は戸外で沢山遊ぶ事が出来、散策を楽しんだり固定遊具で遊んだり、活発なひよこ組です。高い所から「おーい」と手を振ったり、お友達とのやりとりも増えてきました。思わず笑顔がプレゼントされる事もありいろいろな表情が見られるようになりました。一日一日成長が感じられ、驚かされています。ひよこ組での生活も残り一ヶ月となりますが、体調管理に気を付けていき、沢山の思い出やお友達との関わりを大切にしていきたいと思っています。

あひる組より

戸外では、集団遊びを取り入れ保育士が率先して体を動かす事で、一緒に走ったり友達との関わりが増え、集団遊びの楽しさを知る事が出来ました。これからも、様々な遊びを通して、友達と関わる事の楽しさを伝えていきたいと思っています。今月から上履きを履く練習を行います。練習を行う中でうさぎ組へ進級することへの期待が高まるようにしていきたいと思っています。

うさぎ組より

冬の自然を見つけにかすみ川沿いへ出掛けたときに、氷がはっている所と、水が流れている所の違いに気付き「菜んでだろう」と考える姿に成長を感じました。3月は、ぱんだ組の部屋で遊んで部屋の様子を知ったり、ホールで3・4歳児と一緒に昼寝をしたりと進級に向けての準備をしています。最近では園服を着用するようになり、少し大きめの園服がとてもかわいらしいです。でも嬉しさと不安な気持ちがあると思いますので、色々な感じ方を受けとめながら、最後の1ヶ月を笑顔で過ごしていきたいと思っています。



ぱんだ組より

先月はお店屋さんごっこに向けて様々な品物を製作し、当日にはお店屋さん役とお客さん役に分かれ、友達とのやり取りを楽しみました。戸外ではみんなの大好きな爆弾ゲームを楽しんだり、集団でのゲーム遊びも楽しめるようになって友達との関わりも広がり、また一つ成長をした子どもたちです。ぱんだ組もいよいよ残す所一ヶ月となりました。きりん組への進級を楽しみにしている子どもたち。さらに期待が膨らむような関わりをし、天気の良い日には戸外に出て春の訪れを感じながら、ぱんだ組での楽しい思い出を作っていきたいです。

きりん組より

きりん組での生活もあと1ヶ月となり「早くぞう組になりたい」と楽しみにしている子ども達です。体育で行っているドッジボールでは、積極的にボールを投げる姿が見られるようになりました。ぞう組と一緒に対戦した事でスピードがあり力強いボールでも上手に対応出来るようになりました。過ごしやすい季節になってくるので散歩や戸外での活動を多く取り入れていきたいと思っています。

ぞう組より

保育園での生活も残り1ヶ月となりました。小学校に向け「自分でやってみよう」という自立心が芽生え、様々なことに挑戦する子どもたちの姿を見ると成長を感じます。仲間と過ごす一日一日が楽しい思い出となるよう、日々の友達との関わりを大切にしていきたいと思っています。ぞう組での生活は本当に楽しい日々でした。たくさんのご協力ありがとうございました。

